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第１０回 揖斐川流域新五流総地域委員会 議事概要 

揖斐川流域新五流総地域委員会事務局 

 

日時：令和３年８月６日（金）10:00～12:00 

場所：Web 会議              

 

１ 議事 

（１） 規約の改正について 

（２） 「揖斐川流域における総合的な治水対策プラン」の進捗について 

１）ハード対策（河川整備、耐震化、長寿命化） 

２）ソフト対策 

（３）水防災意識社会 再構築ビジョンに基づく取組の改定について 

（４）その他 

①流域治水関連法改正について        【河川課】 

②木曽川水系流域治水プロジェクトについて  【木曽川上流河川事務所】 

③防災教育の取り組みについて        【木曽川上流河川事務所】 

④砂防事業の取り組み            【越美山系砂防事務所】 

                        【砂防課】 

⑤顕著な大雨に関する気象情報について    【岐阜地方気象台】 

⑥徳山ダムの洪水調節について        【水資源機構中部支社】 

 

２ 議事要旨 

議事（１）規約の改正について 

事務局より委員及び幹事会構成員の変更について説明を行い、異論なく改正案

が承認され、同日付けで施行した。 

 

議事（２）「揖斐川流域における総合的な治水対策プラン」の進捗について 

事務局より揖斐川流域における総合的な治水対策プランの進捗について説明

を行い、質疑が行われた。主な内容は以下の通りである。 

 

・津屋川について、河床への土砂の堆積が進んでいるように見られ、治水

上浚渫が必要と思われるが、浚渫の予定はあるのか。 

 →養老山地の方から流入する支川の合流部の土砂は浚渫しているが、津

屋川本川の河床については、現在のところ必要な河積は確保されてい

るので今後堆積状況を観察していく。 

 

・津屋川右岸堤防について、湧水の維持等ハリヨの生息環境の保全・改善

といった課題があると考えられるが、今後の進め方はどうか。 

  →環境調査結果を踏まえて、右岸堤防の配置を検討中であり、学識者等

の見解も伺いながら改修計画を進めたい。 
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・河川監視カメラについて、出水時に状況を知るためなどで住民が川へ近

づくことを避けるためにも、拡充はまだまだ必要である。現状では設置

数が少なく感じるが、今後についてどのように考えるか。 

→昨年度までに必要と見なされた箇所の設置は完了している。今後は、

状況に応じて設置するべきか否か検討していく。 

 

・河川周辺には他用途の監視カメラもあると思われる。出水時にはそれら

も状況を知るために利用させて貰うなど工夫して進めて頂きたい。 

 

議事（３）「水防災意識社会 再構築ビジョンに基づく取組の改定」について 

岐阜県河川課より水防災意識社会 再構築ビジョンに基づく取組の改定につい

て説明を行い、説明の方針に沿って改定を進めることが異論なく確認された。 

 

議事（４）その他 

水防災に係わる最近の動向について、関係機関・部署から６項目の情報提供が

なされた。 

→それらについての特段の質疑等はなかった。 

 

以 上 

 


